

PRIMER AL PUEBLO

Otra vez y van... quien sabe cuantas veces más aún deberemos soportar los atropellos a que día a día nos somete la represión. Otra vez vimos y sentimos como patean nuestras puertas, como destrozan nuestros muebles, nos roban lo poco que tenemos y nos llevan y nos azotan sin piedad, a nosotros o a cualquiera que encuentran. Estos personajes se presentan en vehículos particulares y vestidos de civil, para llevarse a los detenidos y hacerlos desaparecer, para luego torturarlos y matarlos como ocurrió con el compañero Ramón Cabassi "SILVIO".-

En las puertas de las fábricas nos empujan e insultan provocativamente fomentando nuestra reacción, como ejemplo de ello podemos citer el hecho de la manzana que arrojó en la cara de un compañero obrero, el tristemente célebre Inspector FORTUNATO, que escondido tras su cargo, no puede ocultar sin embargo que es un alcohólico empedernido, resultando por ello un peligro público.-

El aguerrido pueblo de VILLA CONSTITUCIÓN es un ejemplo dignissimo de como la clase obrera debe contestar este tipo de atropello, pues no ceja en apoyar a los trabajadores metalúrgicos en el conflicto por todos conocidos, en que la burocracia sindical en complicidad con el gobierno, representado por el traidor ministro de trabajo UTEHO. Todos ellos se esmeraron en montar un espectacular operativo que tuvo como fruto la detención de los compañeros dirigentes honestos, por contrastar su pensamiento con el de la línea general del régimen reinante.-

Ante estos acontecimientos, el P.J.T. hace un llamado a la población a estar alerta pues la cosa no termina aquí, habrán nuevos allanamientos, nuevas detenciones y crímenes que quedarán impunes, cobijados por la leyes burguesas. Debemos anteponernos a nuestro gran enemigo, el imperialismo y a su burguesía lacaya, cueste lo que cueste. Para ello debemos organizarnos en COJISIÓNES DE DEFENSA DE LOS PUEBLOS, elevando nuestras protestas por las detenciones arbitrarias, exigiendo que se de a conocer el lugar donde se encuentran detenidos, las causas de las mismas y el estado físico de todos ellos.-

En las fábricas debemos frenar los atropellos impulsando paros cada día que la policía requise los bolsos de los obreros. De este modo nuestro pueblo triunfará y será libre y soberano por fin, librándose de los tentáculos del pulpo que lo aprisiona.

: FUE LA POLICIA DE ZARATE Y CAMPANAS . . .

: NINGUNA TREGUA A LOS ORGANOS REPRÉSIVOS . . .

: A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA . . .

P R T

dirección
político-
militar del

E R P